
１２月定例教育委員会 

 

１ 日    時  平成２５年１２月２０日（金） 

               午後３時開会  午後４時４５分閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   小 出 英 一 委員長 

猪 飼 充 利 委員長職務代理者 

川 村 かおり 委 員 

奥 村 貴 子 委 員 

         武 藤 育 雄 教育長 

 

４ 説 明 の た め  中 野 壽 夫  事務局長 

出席した職員  長谷川 秀 敏 学校教育課長 

             坂 本 新 二 社会教育課長 

                   木 全   孝 指導主事 

                     

５ 書    記  長谷川 秀 敏 学校教育課長 

 

６ 議事録署名者  川 村 かおり 委 員 

武 藤 育 雄 委 員 

 

 

 



主な発言の要旨    
    

委 員委 員委 員委 員 長長長長  ただいまから、１２月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、川村かおり委員と武藤育雄委員にお願いします。 

 

委 員委 員委 員委 員 長長長長                はじめに、議事日程議事日程議事日程議事日程の１の１の１の１    委員長委員長委員長委員長のののの選任選任選任選任を議題とします。 

 

事 務 局 長    １２月２１日をもって委員長の任期が満了となりますので、委員長の 

選出を行いたいと思います。委員長の任期につきましては、「地方教 

育行政の組織及び運営に関する法律」第１２条第２項により１年とな 

っています。そのため、今回、委員長の選出をお願いするものです。 

         委員長の選挙にあたっては、津島市教育委員会会議規則第２条により

「無記名投票」または「推薦」によるものとなりますので、よろしく

お願いいたします。 

 

武藤教育長   事務局に案はありますか。 

 

事 務 局 長    推薦でお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

    

他 委 員   異議なし 

 

事 務 局 長     それでは、推薦により決定したいと思います。どなたか推薦者はあり 

ますか。 

 

武藤教育長   引き続きになりますが、小出英一委員にお願いしたいと思います。 

 

事 務 局 長      他に推薦はございませんか。 

ないようですので、小出英一委員に委員長をお願いするということ 

でよろしいでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

事 務 局 長    それでは、引き続きとなりますが、委員長をよろしくお願いいたし 

        ます。 



委 員委 員委 員委 員 長長長長    重責ではありますが、委員のみなさんのご協力のもと、津島市の教育の 

ため、委員長をつとめさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事日程に基づき進めさせていただきます。まず、報報報報    

告事項告事項告事項告事項のののの１１１１    １１１１１１１１月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録月定例教育委員会会議録についてについてについてについてご報告をお願いし 

ます。 

    

学校教育課長  （１１月定例教育委員会会議録について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項２２２２    消費税率改定消費税率改定消費税率改定消費税率改定にににに伴伴伴伴うううう冷暖房実施機関冷暖房実施機関冷暖房実施機関冷暖房実施機関におけにおけにおけにおけ    

                                                    るるるる各施設各施設各施設各施設のののの使用料使用料使用料使用料のののの加算額加算額加算額加算額にかかるにかかるにかかるにかかる告示告示告示告示のののの一部改正一部改正一部改正一部改正についてについてについてについてご報告 

をお願いします。 

 

社会教育課長  （消費税率改定に伴う冷暖房実施機関における各施設の使用料の加 

算額にかかる告示の一部改正について説明） 

                                                    来年４月から消費税が５％から８％になることに伴い、教育委員会 

所管の施設使用料についても改正案を議会に提出。それに付属した、 

冷暖房の使用料の加算についての告示（教育委員会ではなく、市で 

行うものであるが報告）。公民館、児童科学館、錬成館、生涯学習 

センター。 

    

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして報告事項報告事項報告事項報告事項３３３３    そのそのそのその他他他他ですが何かありますか。    

 

事務局長    １２月議会について（いじめ防止対策法への対応について、先生方

の在校時間について、区域外就学について） 

 

武藤教育長   人事面談について。１２月１０日、委員長とともに出席。市内の校 

長先生から県の人事担当に学校の様子などを報告。 

 

委委委委        員員員員        長長長長   今年度から新たな取り組みとして、市教育委員会、県教育委員会、 

校長先生の３者面談を実施したものです。 

 

学校教育課長  各工事について 

新共同調理場 

        神守中と暁中の敷地内に共同調理場を建設中。工事は９月下旬に契 



約をし、来年の８月に竣工。その後９月から利用開始予定。 

        蛭間小エレベーター 

        肢体不自由児支援の拠点校。車いす利用の児童のため設置。年度内 

の工事完了予定。 

        ほかに今年度は、東小、神守小と４中学校の防火防煙シャッター工 

事、神守中学校屋上防水工事を実施。 

 

社会教育課長  堀田家住宅 

        外塀が一部崩落している箇所の修繕工事 

        障子、畳の張り替え 

        氷室家住宅 

        屋根破損箇所があり、応急的にシートなどで処置 

 

木全指導主事  教師力アップ講座について 

        ２～３年目の先生を対象に６回実施。３６名の先生方から、さまざ 

まな授業実践や技法を学ぶことができた、なかなか思うようにいか 

ないグループ学習なども、そのあり方を学びヒントをつかむことが 

でき、早速授業にいかしていきたいとの声が聞かれました。来年度 

は教務主任の参加もお願いしたいと考えている。 

        健康教育について 

        ８小学校の５年生を対象に健康教育カリキュラムを実施。１２月は、 

市民病院の研修医を招き、生活習慣病（糖尿病）のお話。日本人が 

糖尿病になりやすいことがわかった、お菓子を減らして運動するよ 

う努力したい、他の病気についても教えてほしいなどの感想があり 

ました。 

        共同実施について 

        平成２２年度から天王中を拠点校に事務職員の加配を受け、少しで

も先生が子どもたちと向き合う時間を増やすため、学校事務の共同

実施体制づくりを実施しています。 

        ALT活動成果について 

        現在６名のALT。保護者からは、今後の国際社会を考えると良いこ

とであり、子どももジェスチャーを交えて英語でコミュニケーショ

ンをとろうとする姿勢がみられる、早い段階から英語に親しむこと

ができてよい、などの感想が寄せられています。 

        学校地域支援対策本部事業について 



        神守中学校（豆ボラ）で実施。学習支援、ボランティア派遣支援、

環境支援、生活安全支援、不登校支援、部活動支援など、活動は定 

着し成果をあげています。 

暁中の主幹教諭配置について 

学年職員のつなぎ役。主幹教諭のアドバイスにより、管理職や生徒 

指導の指示を待たず、その場で適切な指導ができる職員が増えたと 

いう報告があります。        

         

学校教育課長  豊かな心を育てる活動について 

        事業検証アンケート結果 

        有名な方が来てお話いただけるのは、子どもたちにとってとても有 

意義、夢や希望をもつ大切さを感じ、親自身も勉強になった、今後 

も続けてほしい、など保護者の方から意見がありました。 

        教育委員のみなさんにもアンケートを依頼。 

 

委委委委        員員員員        長長長長                それでは協議事項に入ります。    

          協議事項協議事項協議事項協議事項１１１１    学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請学校施設使用許可申請についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は７件で、新規はございません。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     学校施設使用許可申請について説明をしていただきましたが、いかが

でしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、  

     了承とさせていただきます。 

          次に協議事項協議事項協議事項協議事項２２２２    区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願区域外就学等許可願についてについてについてについて説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         新規の申請が１０件です。 

 

委委委委        員員員員        長長長長     説明をしていただきましたが、いかがでしょうか。 



   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了承と 

させていただきます。 

        次に協議事項協議事項協議事項協議事項３３３３    後援承認申請後援承認申請後援承認申請後援承認申請についてについてについてについて説明をお願いいたします。 

 

学校教育課長  （後援承認申請について 資料（一覧表）により説明） 

        申請件数は、学校教育課１件、社会教育課文化事業３件です。新規は

４番です。 

        （新規について説明） 

         

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項４４４４    議案第議案第議案第議案第１３１３１３１３号号号号    津島市津島市津島市津島市スポーツスポーツスポーツスポーツ推進審議会委員推進審議会委員推進審議会委員推進審議会委員のののの任命任命任命任命    

についてについてについてについて説明をお願いいたします。    

    

社会教育課長  （津島市スポーツ推進審議会委員の任命について説明） 

 

委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項５５５５    議案第議案第議案第議案第１４１４１４１４号号号号    津島市学校給食調理業務委託業者選定津島市学校給食調理業務委託業者選定津島市学校給食調理業務委託業者選定津島市学校給食調理業務委託業者選定    

委員会委員委員会委員委員会委員委員会委員のののの委嘱委嘱委嘱委嘱についてについてについてについて説明をお願いいたします。    

 

学校教育課長 （津島市学校給食調理業務委託業者選定委員会委員の委嘱について説 

明） 



委委委委        員員員員        長長長長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

  質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

委委委委        員員員員        長長長長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

次に協議事項協議事項協議事項協議事項６６６６    そのそのそのその他他他他ですが何かありますか。    

 

        （その他） 

 

委委委委        員員員員        長長長長   続きまして、４４４４そのそのそのその他他他他に入りますが何かありますか。 

 

事務局長    議会最終日１２月２４日 

        新春交歓会１月６日 

        新年賀詞交換会１月８日 

        県都市教育長研修会１月１０日 

        消防出初式１月１２日 

         成人式１月１２日 

第６回信長の台所歴史検定「津島の達人」３月２２日 

         同ジュニア選手権２月１５日、２２日 

 

学校教育課長   １月の定例教育委員会は、１月２４日（金）市役所５階第３委員会室

での開催となります。また２月は１４日（金）となりますが、ご都合

はいかがでしょうか。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    いかがですか。 

 

他 委 員  異議なし 

    

委委委委        員員員員        長長長長    次回は１月２４日（金）午後３時 ５階第３委員会室で定例教育委員

会を開催いたします。 

 

委委委委        員員員員        長長長長    その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


